

El MPAIAC reivindica la bomba que estalló en el hotel Iberia, de Las Palmas

No ha habido víctimas, aunque muchos vehículos han quedado destruidos

LAS PALMAS. (De nuestro corresponsal, José Vera Suárez.)

“Aquí, un comando de la rama armada MPAIAC. Hemos puesto la bomba del hotel Iberia. No estamos destruidos.” La voz que con acento grave hacía esta llamada a primeras horas de la mañana de ayer a la redacción de “Diario de Las Palmas” reivindicaba para su grupo la explosión que, rebasada la una de la madrugada, se produjo en el hotel Iberia tras ser colocada una bomba en la zona del primer sector de sus instalaciones, junto a una ventana de la parte del servicio.

La explosión pudo oírse en gran parte de la ciudad, destrozando la onda expansiva infinidad de cristales de las ventanas de los edificios situados a más de doscientos metros de distancia, así como muchos vehículos que se hallaban aparcados por los alrededores.

Por fortuna no ha habido que lamentar víctimas y los daños materiales, pese a la potencia de la explosión, no alcanzan el medio millón de pesetas. En la madrugada de ayer, y según nos ha confirmado el director, todos los clientes del hotel fueron trasladados al extremo del otro ala donde se produjo la explosión como una medida de seguridad.

Rápidamente acudió la Policía, quien tras llevar a cabo una intensa revisión por sí quedaba otra bomba en el hotel mantuvo protección en el mismo hasta el mediodía de ayer.

Parece ser que el MPAIAC, con la colocación de esta bomba, pretende obtener una resonancia internacional que coincida precisamente con la celebración de la OUA, aunque no haya habido una reacción oficial del Gobierno español contra la injerencia de los países miembros de este organismo africano en las islas Canarias.